



Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 8260

Prix 555 000 €

Ste-Maxime Appartement à vendre (83120)

MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement d'environ 57m2 à Saint-Maxime, idéalement situé dans un quartier stratégique, au coeur de l'animation de la vie Maximoise, à quelques pas de la plage et des commerces. Dès l'entrée, vous serez séduit par une cuisine entièrement équipée et fonctionnelle, qui s'ouvre sur un salon-séjour lumineux. Profitez d'un accès direct à une terrasse ensoleillée, orientée plein sud, où vous pourrez savourer une vue sur la mer Méditerranée. L'appartement comprend également deux chambres confortables, une salle de douche moderne et un toilette séparé, offrant tout le confort nécessaire. ...

This approximately 57m2 apartment in Saint-Maxime is ideally located in a prime area, at the heart of the vibrant town, just steps from the beach and shops. Upon entering, you'll be captivated by a fully equipped and functional kitchen that opens onto a bright living/dining room. Enjoy direct access to a sunny, south-facing terrace with stunning views of the Mediterranean Sea. The apartment also includes two comfortable bedrooms, a modern shower room, and a separate toilet, providing all the necessary amenities. The apartment is fully air-conditioned for your comfort. Furthermore, you have ...

AGENCE MER MEDITERRANEE

RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





